
Проблемы, связан-
ные со своевременным 
вывозом мусора, давно 
обрели особую остро-
ту в нашем городе. За 
последний год негатив-
ных факторов в данной 
сфере стало только 
больше. С тех пор, как 
на территории Малго-
бека были установлены 
малые контейнеры, об-
становка на мусорных 
площадках стала напо-
минать катастрофиче-
скую. Тысячи горожан 
сбрасывают пакеты 
прямо на площадках и 
вокруг них, не донося 
мусор до контейнеров. 

Создаются целые зава-
лы. Оператор, в данном 
случае «Экосистема», 
отказывается вывозить 
мусор вне контейнеров. 
«То, что вне контейне-
ра – ваша проблема», 
- говорят представи-
тели «Экосистемы» 
городским властям. И 
приходится подключать 
к делу ЖКХ, которое к 
вывозу мусора не долж-
но иметь никакого отно-
шения. 

К выше обозначен-
ной проблеме добави-
лась еще одна. В по-
следнее время странно 
ведут себя некоторые 

юридические лица. Име-
ются ввиду крупные ма-
газины и мелкие торго-

вые точки на территории 
Малгобека. Владельцы 
этих объектов отказыва-

ются заключать догово-
ра с оператором по вы-
возу мусора. Ежедневно 
близ торговых точек вы-
растают горы мусора. 
На замечания предста-
вителей городских вла-
стей эти горе-предпри-
ниматели не реагируют, 
а иные вообще грубят 
в ответ, демонстрирую 
пренебрежение к закону. 

- Данная проблема 
приобрела угрожающие 
масштабы, - рассказал 
в беседе с представи-
телем нашей газеты ру-
ководитель МКУ «Бла-
гоустройство» Амин 
Хадзиев. – Приходится 

отвлекать на уборку 
этого мусора все наши 
силы и возможности. 
Мы на постоянной ос-
нове проводим с вла-
дельцами магазинов и 
киосков разъяснитель-
ную работу, призываем 
их заключить договора 
с оператором по вывозу 
мусора. Но все наши 
призывы ни к чему не 
приводят. Эти люди 
продолжают нарушать 
закон, игнорировать са-
нитарные нормы. 

Видно, в некоторых 
случаях объяснения 
и просьбы не имеют 
должного эффекта. 

В отношении таких 
субъектов предприни-
мательства остается 
только одно средство - 
применить силу закона. 
Хотя, казалось бы, за-
чем доводить дело до 
судебных тяжб, штра-
фов и пеней. Ведь тут 
все очевидно.

Как бы то ни было, 
соблюдать санитарные 
нормы придется всем, 
и каждому горожанину 
отдельно, и представи-
телям бизнеса. Иначе 
весь наш город просто 
утонет в мусоре и гря-
зи. Разве мы этого 
хотим?    
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Тот, кто озаряет жизнь других, никогда не останется сам 
без света.

Фридрих Ницше

ВЕСТИ МАЛГОБЕКА — 
ОБЩЕСТВЕННО-ПОЛИТИЧЕСКАЯ ГАЗЕТА ГОРОДА МАЛГОБЕК
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Как бы то ни было, 
соблюдать санитарные 

нормы придется 
всем, и каждому 

горожанину отдельно, 
и представителям 

бизнеса. Иначе весь наш 
город просто утонет в 

мусоре и грязи.

“Ради Аллаха не бросайте 
мусор” - наклейка не дереве... 



В среду в Малгобек во гла-
ве группы депутатов Народно-
го Собрания РИ, членов ВПП 
«Единая Россия»,  прибыл пред-
седатель НС РИ Магомед Тум-
гоев. Одной из главных целей 
визита спикера республиканско-
го парламента было осущест-
вление партийного контроля 
Ингушского регионального от-
деления ВПП «Единая Россия» 
на объектах капитального стро-
ительства и ремонта. В частно-
сти, Магомед Тумгоев побывал 
в черте старого Малгобека, где 
подходит к окончанию капи-

тальный ремонт средней обще-
образовательной школы №6. 

К 10-ти часам дня на терри-
тории школы собрались секре-
тарь ИРО ВП «Единая Россия» 
Ибрагим Картоев с представи-
телями партии, представители 
властей муниципального обра-
зования во главе с руководите-
лем администрации городского 
округа Малгобек Муссой Га-
лаевым и председателем Мал-
гобекского городского совета 
депутатов Усманом Евлоевым. 
Встречал гостей директор СОШ 
№6 Султан Саутиев, а также 
Магомед Дзейтов - представи-
тель фирмы-подрядчика  ООО 
«Евростроймонолит». 

Работа по капитальному 
ремонту здания СОШ №6 при-

ближается к окончанию. Уже к 
началу сентября обновленная 
школа должна принять учащих-
ся и педагогов. Магомед Тумго-
ев в сопровождении партийных 
коллег и представителей город-
ских властей осмотрел все три 
этажа школы. Директор СОШ 
№6 Султан Саутиев и предста-
витель подрядчика Магомед 
Дзейтов в деталях рассказали о 
ходе ремонтных работ. 

- Как вы видите, наша школа 
полностью преобразилась, - рас-
сказал Султан Саутиев. – Строи-
тели сняли кровлю, старую шту-
катурку, демонтировали полы, 
окна и двери. Остались, как 
говорится, голые стены. Была 
построена новая крыша с водо-
стоками, которую застелили ме-

таллочерепицей, смонтированы 
новые полы, установлены со-
временные металлопластиковые 
окна, двери. Здание оштукатуре-
но снаружи и внутри. 

- Проведен демонтаж ста-
рой электропроводки, отопи-
тельной системы, всех осталь-
ных коммуникаций, - сообщил 
Магомед Дзейтов. – Все сделано 
заново – и электропроводка, и 
отопительная система внутри 
здания. Сегодня заканчиваются 
работы по установке пожарной 
сигнализации, системы венти-
ляции, которой здесь не было 
никогда. Особо хочу отметить, 
что ООО «Евростроймонолит» 
использует строительные и от-
делочные материалы самого вы-
соко качества, соответствующие 

строительным стандартам. 
В этом присутствующие 

убедились воочию. Строители 
действительно используют на 
данном объекте далеко не самые 
дешевые материалы. 

- Конечно, все эти эпохаль-
ные для коллектива нашей шко-
лы и учащихся изменения стали 
возможны после визита к нам 
главы республики Махмуда-Али 
Макшариповича Калиматова, 
- рассказал Султан Саутиев. – 
Тогда стоял вопрос вообще о 
сносе данной школы. Мы вос-
пользовались случаем и довели 
до главы свои проблемы и труд-
ности. Рассказали о том, что 
фундамент и стены здания на-
ходятся в отличном состоянии. 
Построенное в 1936 году здание 
не имело трещин ни в стенах, 
ни в фундаменте. Махмуд-Али 
Макшарипович был удивлен 
данному факту. Мы также дове-
ли до него, что эта школа – объ-
ект, имеющий для Малгобека 
историческое значение. Здесь 
осенью 1942-го года проходила 
линия фронта. Вокруг школы 
– места боевой славы. Да и не-
обходимость в школе на данном 
участке совершенно очевидна. 
В этом вопросе нам очень по-
мог также депутат Народного 
Собрания РИ Закре Мамилов, 
ныне покойный. 

Таким образом, как от-
метил Султан Саутиев, только 
вмешательство главы респу-
блики спасло СОШ №6 от сно-
са. Включенное в программу 
капитального ремонта учебное 
заведение получило путевку в 
новую жизнь. 

- Без сомнения, Махмуд-
Али Макшарипович Калиматов 
стоит у истоков данных от-
радных преобразований, - под-
черкнул Магомед Тумгоев. – А 
работа, проведенная здесь, дей-
ствительно радует. Я приятно 
удивлен качеством и объемом 
сделанного строителями. Очень 
приятно, что подрядчик уклады-

вается в сроки сдачи объекта. 
Нас заверили, что новый учеб-
ный год дети и педагоги школы 
начнут 1-го сентября. Пред-
ставители «Единой России», 
присутствующие здесь сегодня, 
вполне удовлетворены увиден-
ным и услышанным. 

Руководитель парламента 
пообщался с учителями школы, 
родителями учащихся, пришед-
шими поблагодарить руковод-
ство республики за внимание 
и заботу о родной школе. В 
дальнейшей беседе директор 
СОШ №6 отметил, что теперь 
надо провести благоустройство 
территории школы и решить 
вопрос с новой котельной. К со-
жалению, эти работы не входят 
в смету капитального ремонта. 
Спикер НС РИ Магомед Тум-
гоев обещал оказать содействие 
в решении данных проблем, 
включить строительство котель-
ной и благоустройство террито-
рии школы в другие программы.

Чтобы получить представле-
ние о проделанной строителями 
работе, надо отметить, что зда-
ние СОШ №6 имеет три этажа, 
около 90 метров длины и 24 ме-
тра ширины. Каждый этаж пре-
вышает по высоте 3,5 метра. Се-
годня в кабинетах на 3-ем и 2-ом 
этажах уже завершается уста-
новка мебели. На первом этаже 
завершается монтаж ламината, 
идет работа в пищеблоке. Мож-
но смело сказать, что дети будут 
учиться в больших, светлых ка-
бинетах, оснащенных по по-
следнему слову. Порог школы 
в предстоящем учебном году 
перейдет около 130-ти детей. 
Всего данное учебное заведение 
может принять 520 учащихся. 

Остается добавить, что зда-
ние СОШ №6 настолько похоро-
шело, что у собравшихся даже 
возникла идея открыть здесь до-
полнительно колледж или иное 
среднее специальное учебное 
заведение. Все возможности для 
этого уже есть.
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А. Картоев

К. Амиров

Х.Гелисханов

Капитальный ремонт СОШ №6 
близится к завершению

Завершается благоустройство улицы 
Херсонская

Итак, строители закончи-
ли укладку асфальтового по-
крытия на улице Херсонская. 
Напомним, что в прошедшем 
2022 году была благоустро-
ена большая часть данной 
улицы. Недостроенным 
оставался участок с север-
ной части улицы Херсон-
ская, протяженностью чуть 
более 200 метров. В про-
шлом году на строительство 
по всей улице просто не хва-
тило финансовых средств, и 
было решено провести бла-
гоустройство поэтапно. 

Городские власти Мал-
гобека на эти цели заложили 
средства в проект бюджета 
на 2023 год. Был проведен 
соответствующий тендер, 
который выиграло  ООО 
«Трансасфальт». По окон-
чании всех формальностей, 

специалисты и рабочие дан-
ного предприятия оператив-
но приступили к работе. 

Надо отметить, что 
именно эта, северная, часть 
улицы Херсонская была наи-
более сложной для дорож-
ных строителей. Дело в том, 
что под новой дорогой про-
легает большое количество 
коммуникаций: канализация, 
водные и газовые линии. Не-
смотря на то, что в прошлом 
году на данном участке был 
проведен большой объем 
подготовительных работ, 
подрядчик с особым внима-
нием подошел к строитель-
ству грунтового основания. 
Здесь, под дорожным по-
лотном, построено множе-
ство колодцев, обеспечива-
ющих доступ к различным 
коммуникациям. Проведено 
соответствующее нормам 
уплотнение грунта по все-

му периметру дорожного 
полотна. Эта работа была 
настолько объемной, что за-
няла более одного месяца 
времени. Будем надеяться, 
что на данном участке не бу-
дет просадок грунта, как, к 
примеру, на участке от ули-
цы Нурадилова до пересече-
ния с улицей им. Базоркина. 
Хотя загадывать – дело не-
благодарное. Время покажет.   

Таким образом, на сегод-
няшний день завершено ас-
фальтирование обеих полос 
дороги, тротуара, установ-
лены опоры для освещения. 
Остались, как говорится, 
завершающие штрихи. Не-
обходимо провести монтаж 
ламп освещения, нанести 
дорожную разметку, устано-
вить дорожные знаки, прове-
сти озеленение и, возможно, 
установить светофор на пе-
ресечении Херсонской с ули-

цей имени Х. Нурадилова. 
Сегодня с уверенностью 

можно сказать, что благоу-
стройство улицы Херсонская 
стало одним самых масштаб-
ных инфраструктурных до-

стижений в городском округе 
Малгобек за последние годы. 
Горожане отмечают, что си-
туация с дорожным движе-
нием в центральной части 
Малгобека стала намного 

здоровее. Поток транспорта, 
который раньше двигался по 
улице им. Осканова, стал за-
метно меньше после ввода в 
эксплуатацию новой транс-
портной магистрали. 



 Напомню, что в апреле 
прошлого года глава госу-
дарства Владимир Путин 
поддержал идею создания 
в стране детско-молодеж-
ной организации.

 В декабре 2022 года со-
стоялся первый съезд орга-
низации, в работе съезда, 
определившего главные 
направления деятельности 
движения, принимали уча-
стие десятки школьников 
из Ингушетии.

«Движение первых» 
стала главной объединя-
ющей силой российских 
школьников и молодежи.

 Одним из главных 
направлений деятель-
ности появившегося на 
свет «Движения первых» 
является качественное 
образование, участие в 
культурной жизни, в ох-
ране природы и развитии 
туризма, волонтерство и 
сохранение исторической 
памяти.

Так, хочется отметить 
участников «Движения 
первых», которые покори-

ли направление «Наука и 
технологии».

 Активисты Движения 
приняли участие в Хака-
тоне 2023 от федерального 
проекта «Код Будущего» и 
забрали призовые места в 
финале чемпионата.

1 Первое место заняла 
команда «Winx» Карабу-
лакской школы №1

2 Второе место по ре-
шению судей предостав-
лено команде «MetaCode» 
Лицея №1 г. Сунжа.

3 На третьем месте 
расположилась команда 
«Outsiders» школы №2 г. 
Малгобек.

В захватывающих со-
ревнованиях приняли уча-
стие 100 команд из более 
чем 80 школ Республики 
Ингушетия. Призовой 
фонд в 1 200 000 рублей 
был распределен между 10 
командами-победителей.

Напомню, что в заяв-
ленных целях движения 
детей и молодежи отме-
чается, что юные россия-
не объединяются, чтобы 
обеспечить нашу Родину  
великим будущим, чтобы 

сделать достойной и счаст-
ливой жизнь всех поколе-
ний, чтобы менять мир к 
лучшему. И это молодежи 
под силу.

Что для этого требует-
ся? Хорошо учиться, быть 
первыми в знаниях, в твор-
честве, в спорте, в науке, 
в изучении современных 
технологий, и, конечно, за-
щищать нашу Родину.

 Все это достижимо, 
если дети, прежде всего, 
будут действовать как одна 
команда, ведь любое объ-
единение или движение и 
есть команда единомыш-
ленников, и неважно — в 
учебе, в труде или в спор-
те.

 Главное, быть целеу-
стремленными, уверенно 
идти к своей цели. Девиз 
движения это и определя-
ет. Суть движения — быть 
вместе, быть в движении, 
быть первыми.

Мы поздравляем ребят 
с победой и желаем пер-
спективного продвижения, 
только вперёд!  В добрый 
путь, ребята, и успехов вам 
во всем!
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Лента вне рамок посредственности.

З.Бокова

Защита здоровья 
детей должна быть 

в приоритете
В рамках национального календаря профилактиче-

ских прививок в Ингушетии до конца года запланиро-
вано проведение плановой подчищающей иммунизации 

против кори жителей республики.

«Движение 
первых» 

объединяет!
В Ингушетии открылись более 100 первичных 

отделений «Движения первых» на базе 98 школ, 
двух колледжей, Ингушского госуниверситета и 

молодежных центров. До конца полугодия плани-
руется охват еще 47 школ, 22 колледжей, а также 

учреждений культуры и спорта.

Что касается инфек-
ционного заболевания 
кори, то здесь, по дан-
ным медиков по респу-
блике, из 7 000 детей, 
которые должны вак-
цинироваться, привив-
ки сделаны более 5 700.

Относительно по-
лиомиелита, заведую-
щая отделением меди-
цинской профилактики 
ГБУЗ «Малгобекской 
центральной район-
ной больницы» Элиза 
Гардалоева привела 
следующие цифры: из 
подлежащих дополни-
тельной иммунизации 
против полиомиелита 
14545детей, на сегодня 
вакцинировано 85%.

Глава Ингушетии 
Махмуд-Али Калима-
тов считает, что важно 
всеми силами предот-
вращать распростране-
ние кори в регионе. По 
словам руководителя 
субъекта, важнейший 
вклад в борьбу с ин-
фекцией вносят меди-
цинские работники.

«Хочу искренне по-
благодарить врачей, 
которые трудятся на 
благо нашей Респу-
блики. Их предан-
ность своей работе и 
профессионализм за-
служивают отдельной 
похвалы. Мы должны 
признать, что без их 
невероятных усилий 
наша борьба с корью 
была бы гораздо более 

сложной. Отдельную 
благодарность выра-
жаю медикам, которые 
пользуются авторите-
том у населения, и тем, 
которые ведут личные 
блоги. Они проводят 
важную информацион-
ную работу, показывая 
жителям, что прививки 
– это безопасно», – ска-
зал Махмуд-Али Кали-
матов.

Глава региона также 
призвал всех граждан 
быть ответственными 
и не отказываться от 
вакцинации, поскольку 
именно она позволяет 
минимизировать риск 
заражения и распро-
странения инфекции.

В период подчища-
ющей иммунизации 
против кори в МЦРБ 
г. Малгобек созда-
ны прививочные мо-
бильные бригады, а 
участковой сетью про-
водятся подворовые 
обходы. Кроме того, 
активизирована работа 
иммунологических ко-
миссий по пересмотру 
медицинских отводов 
с целью контроля их 
обоснованности.

Также ведется разъ-
яснительная работа с 
родителями, которые 
отказываются от при-
вивок.

 Медики пред-
упреждают, что по-
лиомиелит — опасная 
вирусная инфекция, 
которая поражает 
спинной мозг, вызывая 

паралич. Заражению 
особенно подверже-
ны дети в возрасте до 
5 лет. А передаваться 
болезнь может через 
любые бытовые вещи 
и немытые руки.

Хочется напомнить, 
что прививки против 
кори и полиомиели-
та являются крайне 
важными мерами для 
обеспечения здоровья 
населения, и являются 
бесплатными для всех 
детей. На сегодняш-
ний день в республике 
имеется необходимый 
запас иммунобиологи-
ческих препаратов.

Эти два заболевания 
до сих пор представ-
ляют серьезную угро-
зу для детей и могут 
привести к серьезным 
последствиям, вклю-
чая инвалидность или 
даже смерть. Защита 
здоровья детей должна 
быть приоритетом для 
всех нас, и проведение 
иммунизации является 
важным шагом в до-
стижении этой цели.

Вследствие этого, 
призываем родителей 
сознательно подходить 
к этому вопросу.

Важно помнить, 
что отказ от вакцина-
ции может привести к 
необратимым послед-
ствиям после перене-
сенного заболевания. 
Не пренебрегайте здо-
ровьем своего ребенка, 
пройдите иммуниза-
цию.

З.Бокова
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ОбъявлениеОбъявление
Приглашаем на службу в полицию

В МВД по Республике Ингушетия проходит набор на службу молодых людей в возрасте 
от 18 до 35 лет, имеющих полное среднее образование, хорошую физическую подготовку, от-
служивших в Вооруженных Силах РФ.

Служба в полиции это:
- стабильное ежемесячное денежное довольствие;
- возможность бесплатного получения высшего образования в институтах МВД России;
- карьерный рост;
- возможность выхода на пенсию после 20 лет службы с учетом срока службы в ВС РФ;
- бесплатное медицинское обеспечение;
- ежегодный оплачиваемый отпуск;
- ежемесячная выплата денежной компенсации за наём (поднаём) жилых помещений.

По вопросам трудоустройства и оформления на службу обращаться в Управление по ра-
боте с личным составом МВД по Республике Ингушетия по адресу: Республика Ингушетия, г. 
Магас, ул. К. Кулиева 14, тел.: 8-8734 -55-04-61.

Источник: МВД по Республике Ингушетия

РЕШЕНИЕ
«27» июля 2023 г.                                                                       № 15

О возложении обязанностей Председателя Городского совета муниципального об-
разования «Городской округ город Малгобек»

В соответствии с Федеральным Законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах 
организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом МО «Городской 
округ город Малгобек», Городской Совет МО «Городской округ город Малгобек»

РЕШИЛ:

1. Согласно РЗ № 24, предоставить отпуск без сохранения заработной платы с 01.08.23г. 
по 08.09.23г Председателю Городского совета Евлоеву У. С.

2. Исполнение обязанностей Председателя Городского совета на период отпуска воз-
ложить на депутата Даурбекова Б. Х., оплату произвести согласно штатному расписанию.

3. Контроль исполнения настоящего решения возложить на и.о. Председателя Город-
ского совета муниципального образования «Городской округ город Малгобек» Даурбекова Б. 
Х.

Председатель Городского Совета МО
«Городской округ город Малгобек»       ___________       Евлоев У. С. 

Фитосанитарное состояние семян — как залог 
безопасности и качества будущего урожая

Семена, как известно, явля-
ются самостоятельным и совер-
шенно определённым фактором 
повышения урожайности, и 
наряду с агротехникой, в не-
которых случаях имеют реша-
ющее значение для получения 
высоких и устойчивых урожаев. 
От безопасности и качества се-
мян зависят как национальные 
интересы страны (обеспече-
ние продовольственной, био-
логической, экономической, 
инвестиционной и социальной 
безопасности), так и интересы 
сельхозтоваров производителей 
всех уровней.

Вместе с тем, семенной ма-
териал является одним из наибо-
лее опасных в фитосанитарном 
отношении видов подкарантин-
ной продукции, что обусловлено 
возможностью наличия скрытой 
формы его зараженности. Зача-
стую семенной материал про-
изводится на земельных участ-
ках, на которых не проведена 
должная борьба с карантинными 
объектами, включая сорные рас-
тения, а его подготовка осущест-
вляется на оборудовании и в по-
мещениях, которые не очищены 
от остатков семян предыдущих 
партий, в том числе зараженных 
или засоренных карантинными 
объектами. Кроме того, в прак-

тике допускается многократное 
использование упаковки без ее 
очистки и обеззараживания.

Многие из карантинных 
сорных растений, которые мо-
гут распространяться с семен-
ным материалом, занимают 
особое положение среди боль-
шого количества сорных трав 
из-за высокой вредоносности 
и ядовитости. Будучи занесен-
ными из других ботанико-гео-
графических территорий, они 
быстро акклиматизируются на 
новых территориях, и стреми-
тельно размножаются, оказыва-
ясь вне досягаемости для вре-
дителей и болезней, которые 
ограничивали их распростра-
нение на родине. В отсутствие 
сдерживающих факторов такие 
адвинтивные сорные растения 
дают резкую вспышку числен-
ности, преобладая не только 
в посевах сельскохозяйствен-
ных культур, но и внедряясь 
в естественные фитоценозы. 
При употреблении в пищу и на 
корм скоту зерна и муки в при-
сутствии карантинных сорных 
растений может наступить се-
рьезнейшее отравление, в том 
числе и с летальным исходом. 
В России потери урожая только 
зерновых культур от вредите-
лей, болезней и сорняков до-

стигают 25-30% валового сбора 
зерна.

Большие потери урожая 
приносит также несоблюдение 
требований законодательства 
Российской Федерации в обла-
сти семеноводства сельскохо-
зяйственных растений. 

При этом мнимая экономия 
на семенном материале приво-
дит к снижению урожайности 
сельскохозяйственный расте-
ний, ухудшению качества полу-
ченной продукции и другим по-
терям.

 Кавказское межрегиональ-
ное управление Россельхознад-
зора обращает внимание участ-
ников внешнеэкономической 
деятельности, хозяйствующих 
субъектов, занимающихся то-
варооборотом семенного ма-
териала, на недопустимость 
нарушений законодательства 
Российской Федерации в обла-
сти карантина растений.

Дополнительную инфор-
мацию Вы можете получить по 
адресу: Республика Ингушетия,  
г. Назрань, ул. Московская 31 б, 
тел. 8(88732) 22-14-42.

Государственный ин-
спектор отдела в области зе-
мельного надзора, карантина 
растений, качество зерна и се-
менного контроля Р.М.Галаев

Встреча с кандида-
тами в депутаты
В минувшую среду 

в ходе рабочей поездки 
Председатель Народного 

Собрания Республики 
Ингушетия Магомет 

Умарович Тумгоев посетил 
г. Малгобек и побывал в 

СОШ № 6, где усиленными 
темпами ведутся работы 

по капитальному  ремонту 
школы.

После посещения шко-
лы Магомет Умарович Тум-
гоев провел в администра-
ции Малгобекского района  
встречу с  депутатами и кан-
дидатами в депутаты в пред-
стоящих муниципальных 
выборах города, на котором 
присутствовали предста-
вители органов местного 
самоуправления, депутаты  
районного  и городского Со-
ветов , руководители органи-
заций и учреждений города 
и района.  В ходе общения 
с активом города и района  
были обсуждены вопросы 
социально-экономического 
характера, патриотическо-
го воспитания молодежи и 
предстоящих муниципаль-
ных выборов. 

 Выступая перед со-
бращимися, спикер реги-
онального парламента, в 
частности, сказал: «Люди, 
независимо от того, где они 
живут, должны получать ка-
чественную медицинскую 
помощь, соответствущее 
образование, иметь возмож-
ность заниматься спортом, 
культурно проводить время. 
Все эти вопросы очень ча-

сто поднимаются в рамках 
встреч и приемов граждан. 
Именно поэтому принял ре-
шение приехать вместе депу-
татами Народного Собрания 
в Малгобек - Город воин-
ской славы и лично погово-
рить с местными жителями, 
встретиться с руководством 
города, депутатами, чтобы 
обсудить пути дальнейшего 
взаимодействия  в  решении 
возникающих проблем».

Обращаясь к  кандидатам 
в депутаты муниципально-
го образования "Городской 
округ город Малгобек" V-го 
созыва, Секретарь Ингуш-
ского Регионального отде-
ления Партии «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ» Магомет Тумгоев 
сказал: « До выборов чуть 
больше месяца. Впереди 
многочисленные встречи с 
электоратом. Здесь самое 
главное - не просто пред-
ставить избирателям свою 
предвыборную программу, 
а  заслужить их доверие, по-
стараться услышать каждо-
го. Впереди у нас большая и 
весьма ответственная работа. 
Мы должны работать единой 
командой и целенаправленно  
идти одним фронтом каждый 
в своем направлении. Ваша 
главная цель как кандидатов 
в депутаты - всемерно спо-
собствовать дальнейшему 
развитию города воинской 
славы и повышению уровня 
жизни жителей».

Обращаясь к присутству-
ющим, руководитель Регио-
нального исполнительного 
комитета партии «Единая 
Россия» Ибрагим Картоев 
сказал: «Сегодня формиру-
ется программа  местного 

отделения партии «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ» по инициативам 
жителей города. В прямом 
смысле слова, от каждого  
из нас зависит будущее на-
шего региона, судьба своего 
муниципального образова-
ния. Встречаясь с людьми на 
разного рода мероприятиях,  
мы должны быть более ак-
тивными, принципиальны-
ми, четко и смело  выражать 
свою гражданскую позицию, 
грамотно излагать линию 
партии. Вы ни в коем случае 
не должны бояться публич-
ности». 

  В своем выступлении 
Председатель Горсовета 
Усман Евлоев отметил, что 
процедура проведения муни-
ципальных выборов им хоро-
шо известна,  они и в этот раз  
постараются провести их на 
высоком уровне. Он побла-
годарил  Магомета Тумгоева, 
депутатов Народного Собра-
ния и всех присутствующих 
за активное участие в прове-
дении  данного мероприятия. 
Обращаясь к собравщимся, 
Харон Саутиев отметил, что 
депутаты Народного Со-
брания РИ от г. Малгобек и 
Малгобекского района в кур-
се всех событий, происходя-
щих здесь. Мы стараемся, 
по мере своих сил и возмож-
ностей, оперативно решать 
насущные проблемы наших 
избирателей.

М. Тумгоев ответил на 
все интересующие вопросы 
присутствующих в зале. Вы-
ступавшие пожелали успе-
хов кандидатам в депутаты 
на выборах. Встреча прошла 
в весьма теплой и друже-
ственной обстановке.


